
Im Mittelpunkt der Mensch 

Kultur und Freizeit 

Unser Leistungsangebot 

Das machen wir 



Kultur und Freizeit organisiert Freizeitangebote im ganzen Heinrich-Haus. 

Wir bieten Angebote für jeden an. Egal wie er aussieht, welche Sprache er spricht oder welche Behinderung er 

hat.  

Viele Angebote finden regelmäßig statt, zum Beispiel jede Woche einmal. 

 

Wir sind für alle da 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Unsere Themen sind: 

• Sport und Gesundheit  

• Kultur und Kreatives 

• Gesellige Angebote 

• Religiöse und besinnliche Angebote 

Das Angebot von Kultur und Freizeit 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir organisieren viele Veranstaltungen im Jahr: 

 Veranstaltungen im Heinrich-Haus (zum Beispiel Karneval, Sommerfest, Adventsbasar) 

 Fahrten zu Konzerten, Sportveranstaltungen, Festen und Märkten 

 Besuch von Museen und Ausstellungen 

 Fahrten in Natur- und Freizeitparks 

Einzelne Freizeit- und Kulturangebote 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir veranstalten mehrere Ferienfreizeiten im Jahr.  

Zum Beispiel nach Berlin, Paris, Holland oder Norwegen. 

Jeder darf an den Freizeiten teilnehmen. 

Wir organisieren auch Reisen für einzelne Personen oder für Gruppen. Ganz nach Euren Wünschen. 

Reisen und Ferienfreizeiten 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir bieten auch Freizeitberatung an. 

Für alle Menschen im Heinrich-Haus und interessierte Menschen, die nicht im Heinrich-Haus sind. 

Wir überlegen mit Euch gemeinsam: Welche Wünsche habt Ihr? Welche Freizeitangebote sind möglich? 

 

Beratung 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir bieten Kurse, Workshops und Seminare an.  

Zum Beispiel: 

• Computerkurs 

• Erlebnispädagogik  

• Teamarbeit 

• Entspannungstraining 

Kurse, Seminare und Workshops 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir arbeiten mit vielen Vereinen und Organisationen in Neuwied und Umgebung zusammen. 

Kooperationspartner 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Wir vermieten und verleihen Freizeitmaterial. 

Zum Beispiel Fahrräder, Kanus oder Campingausrüstung. 

Vermietung von  Freizeitstätten und Verleih von Freizeitmaterial 

 

Grundsätze unserer Arbeit - Das ist uns wichtig  

Kultur und Freizeit 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 



Im Mittelpunkt der Mensch 

Heinrich-Haus gGmbH 

Kultur und Freizeit 

Stiftsstraße 1 

56566 Neuwied 

Telefon: 02622 892 4215 

E-Mail: kultur-freizeit@heinrich-haus.de 

Internet: www.heinrich-haus.de 

 

Kontakt: 

Abstand Halten! 

Hände waschen und desinfizieren! 

Alltagsmaske tragen! 


